
 передаче «Здравый смысл» 
Алексею Вербицкому ответил на  
вопросы, касающиеся опрес-
совок, значимых ремонтов и  
отключений горячей воды, тех-

нический директор Первоуральских 
тепловых сетей компании «Т Плюс» 
Аркадий Спевак:

– В настоящее время кипит работа 
на восьми циркуляционных трубопро-
водах. Началась замена труб. За лето 
предстоит обновить 40 километров, не 
считая ремонтов, которые делаются 
после опрессовок – это ещё порядка 
восьми километров. Все ремонтные 
работы должны завершиться к сентябрю.

– На какое время предусмотрено 
отключение воды?

– На период опрессовок сроком не 
более двух недель. Но бывают задержки 
из-за повреждений. Тогда их устраняют 
и делают повторную опрессовку. В этом 
году наметилась положительная тенден-
ция. Ремонтировать после опрессовок 
приходится меньше. Замена труб в 
прошлом году, которая стала возможной 
после заключения концессионного согла-
шения между «Т Плюс» и администраци-
ей Первоуральска, безусловно, приносит 
положительные результаты. Главная 
задача концессии – улучшение качества 

ТРУБНИК
Уральский

ПЯТНИЦА12+

НОВОСТИ

В

газета основана в октябре 1931 года21 июля 2023 года    № 26 [8628]

Лето для коммунальщиков – жаркая пора, когда полным ходом идёт подготовка 
к отопительному сезону. 

отопления и горячего водоснабжения. 
– Какой температуры должна быть 

горячая вода?
– Существуют нормативы. В за-

крытой системе до границы дома вода 
должна быть 60 градусов. Эта наша зона 
ответственности. Проблема решается 
благодаря циркуляционному трубопро-
воду, чем мы сейчас и занимаемся. А за 
циркуляцию в доме и, соответственно, за 
температуру горячей воды в кране потре-
бителя отвечает управляющая компания. 
Чтобы не пропускать воду, дожидаясь 
соответствующей температуры, в доме 
должна быть циркуляция горячей воды. 

– Обязаны ли ресурсники проводить 
благоустройство территории, где про-
ходили раскопки?

– Безусловно. В этом году, как и в про-
шлом, на эти цели будет израсходовано 
30 миллионов рублей. Восстанавливают-
ся асфальтовое покрытие и газоны. По-
рой это происходит не сразу. Например, 
если ремонт проходил в зимнее время, 
то необходимо ждать лета.

– Почему порой приходится дважды 
раскапывать в одном и том же месте?

– Иногда заменяется всего пара 
метров труб. После запуска системы, на 
стыке нового и старого, вновь возникает 
повреждение. Дальше этот участок попа-

дает в карту капитальных ремонтов. Что, 
собственно, произошло на улице Герцена. 
В прошлом году мы отремонтировали там 
первую часть, сейчас обновляем вторую. 
Таким образом, дойдём до улицы Труб-
ников, и реконструкция на Герцена будет 
завершена. 

– Происходят летом и ремонты 
крупных магистральных сетей.

– Предстоит глобальный ремонт в 
районе «Стройинтерьера» на улице Лени-
на. Там с большой нагрузкой эксплуатиру-
ется самая большая труба диаметром 800 
миллиметров, обеспечивающая водой 
половину Первоуральска. В прошлом году 
здесь произошёл инцидент, связанный 
с нарушением работы трубопровода, 
поэтому теперь принято решение пере-
ложить трубы на участке от теплокамеры 
на аллее проспекта Ильича до светофора 
у магазина «Стройинтерьер». Работы 
будут производиться в ближайшее время 
днём и ночью, чтобы быстрее решить про-
блему. К ремонту уже подготовлено всё 
необходимое: закуплены трубы, отводы, 
выбрана подрядная организация.

Полную версию интервью смотрите 
в соцсетях Телекомпании Первоуральск, 
в программе «Здравый смысл» на теле-
канале ПТВ. QR-код для перехода раз-
мещён на фото.

ПОДГОТОВКА 
К ОТОПИТЕЛЬНОМУ 
СЕЗОНУ

БЛАГОУСТРОЙСТВО ПАРКА
В парке в микрорайоне Хромпик, возле театра 

«Вариант», начали устанавливать детские площадки.

Строители завершили укладку покрытий, на которых 
собрали конструкции. Всего будет три игровые зоны для 
детей разных возрастов. Комплексы, включающие качели, 
горки и лазалки, уже привезли в парк.

Рабочие устанавливают опоры освещения, затем нач-
нётся подготовка к укладке плитки и парковых дорожек, 
обустройство спортивных площадок и зоны с уличными 
музыкальными инструментами. Проводятся работы по 
подключению системы подвода воды к пешеходному фон-
тану, укладывается асфальт, рядом с памятником Ленину 
высаживают кизильник.

Стоимость реализации проекта составляет порядка 
100 миллионов рублей. Реконструкция началась весной, а 
откроют парк в сентябре.

КАПРЕМОНТЫ ДОМОВ
В Первоуральске подрядчики завершают работы 

по капитальному ремонту фасадов, чердачных 
и подвальных помещений в многоквартирных домах, 

расположенных на «гостевом маршруте». 

Что касается крыш, то рабочие не только обновили кро-
вельные покрытия, но и частично заменили стропильные 
системы, обработали деревянные элементы огнебиозащит-
ным составом, установили металлические ограждения и 
противопожарные люки выхода на чердаки, а также замени-
ли водостоки и сделали утепление чердачных перекрытий.

Финансирование всех работ в десяти домах на улицах 
Ильича, Ватутина и Трубников идёт за счёт ежемесячных 
взносов собственников на капремонт. На средства муници-
пального бюджета проводится ремонт фасадов и отмосток 
ещё в семи домах.

Строительно-монтажные работы ведутся в рамках ре-
гиональной программы и национального проекта «Жильё и 
городская среда». На все виды работ действует пятилетняя 
гарантия. В случае выявления дефектов в это время подряд-
ная организация обязана устранить недочёты за свой счёт.

ЗАВЕРШИЛСЯ 
ВЕСЕННИЙ ПРИЗЫВ

Весенний призыв проводился в России 
с 1 апреля по 15 июля. 

На прохождение срочной службы отправились 147 тысяч 
человек, об этом сообщили в Минобороны РФ.

Призывные комиссии в Первоуральске начали работать 
с 1 апреля. А первые граждане были отправлены на про-
хождение срочной службы уже 20 апреля.

Большинство призывников было отправлено в учебные 
соединения и воинские части. Там молодые люди проведут 
до пяти месяцев, осваивая военную технику, а после получат 
военно-учётную специальность.

Срочники, которые отслужили положенные сроки, были 
своевременно уволены и отправлены домой.

ИНДУСТРИАЛЬНЫЕ ПЕЙЗАЖИ
Ко Дню металлурга в городе открылась выставка, 

посвящённая техническому прогрессу. 

Великим достижениям – большие картины: некото-
рые полотна выше человеческого роста. На выставке в 
Инновационном культурном центре разместили больше 
30 работ, связанных с промышленностью Урала, в част-
ности, с металлургией. Экспозицию предоставила галерея 
«Синара Арт» при поддержке Первоуральского новотруб-
ного завода Трубной Металлургической Компании. Не 
удивительно, что именно металлурги были в числе первых 
гостей экспозиции.
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ИННОПРОМ-2023
Свыше 7 тысяч человек приняли участие 

в обсуждении вопросов, связанных с повышением 
производительности труда, развитием логистики, 
цифровизацией, образованием, стимулированием 

инвестиций на стенде Свердловской области
в рамках главной промышленной выставки страны. 

По итогам четырёх дней работы ИННОПРОМ-2023 на 
официальной площадке Среднего Урала состоялось 53 
мероприятия. Международная промышленная выставка 
прошла на Среднем Урале с 10 по 13 июля с участием 35 
иностранных государств. Семь стран и 25 регионов России 
представили свои экспозиции. Выставку посетили Пред-
седатель Правительства РФ Михаил Мишустин, Премьер-
министр Республики Беларусь Роман Головченко. Событие 
способствует решению ключевых задач национальных 
проектов «Международная кооперация и экспорт», «Малое 
и среднее предпринимательство», «Туризм и индустрия 
гостеприимства» и других.

– В этом году выставку ИННОПРОМ посетили 46 тысяч 
человек, абсолютное большинство в той или иной мере 
познакомилось с потенциалом нашей области на стенде 
региона, благодаря его расположению – напротив главной 
экспозиции страны-партнёра Республики Беларусь, а также 
по пути к выставочным площадям Седьмого Российско-Ки-
тайского ЭКСПО, – сказал министр инвестиций и развития 
Свердловской области Вадим Третьяков.

В дни выставки ИННОПРОМ с участием губернатора 
Свердловской области Евгения Куйвашева подписаны 15 
соглашений. Всего на стенде региона в течение четырёх 
дней были подписаны 86 соглашений. Документы о со-
трудничестве заключены между регионами, коммерческими, 
благотворительными, общественными, кредитными органи-
зациями, и касаются таких сфер, как благоустройство, связь, 
производство, межрегиональное сотрудничество, развитие 
науки и инвестиций.

ДОМУ РОМАНОВЫХ 
ПОСВЯЩАЕТСЯ

Глава региона Евгений Куйвашев принял участие 
в открытии новой экспозиции Свердловского 

областного краеведческого музея «Дом Романовых 
и Урал». Она приурочена к 105-й годовщине гибели 

семьи Романовых и 155-летию со дня рождения 
Императора Николая II.

Евгений Куйвашев отметил высокую просветительскую 
роль новой экспозиции: 

– Судьба Свердловской области тесно связана с ди-
настией Романовых. В этом году мы отмечаем 300-летие 
Екатеринбурга, названного в честь императрицы Екате-
рины I – супруги великого самодержца. По указам первого 
российского императора строились чугуноплавильные и 
железоделательные заводы, давшие жизнь Екатеринбургу, 
Нижнему Тагилу, Каменску-Уральскому, Невьянску, Полев-
скому и многим другим городам. По сути, именно Петр I 
заложил основу для становления горнозаводской цивили-
зации Урала. Те исторические решения предопределили 
индустриальный характер развития нашего края, роль 
региона в экономике страны на столетия вперёд. Уверен, 
экспозиция будет по достоинству оценена не только исто-
риками и краеведами, но и широкой публикой, даст нашей 
молодёжи ещё один стимул для изучения истории России, 
истории родного края.

Глава региона считает, что новый музейный проект 
имеет высокий потенциал как ещё одна точка притяжения 
туристов в регионе. Экспозиция представлена в рамках 
V Свято-Елисаветинских чтений, которые традиционно 
включены в программу фестиваля православной культуры 
«Царские дни».

Участие в открытии новой экспозиции также приняли 
уполномоченный по правам человека в Свердловской об-
ласти Татьяна Мерзлякова, митрополит Екатеринбургский 
и Верхотурский Евгений.

Выставка создана из экспонатов экспозиции «Зал Рома-
новых», которая ранее была представлена в Музее истории 
и археологии Урала, а также новых экспонатов. Посетители 
могут здесь увидеть архитектурные элементы дома Ипатье-
ва, например, камин и лестницу.

Кроме того, в экспозицию включены книги, медали, по-
суда, иконы, в том числе – икона с изображением Святых 
Царственных Страстотерпцев, специально написанная 
для экспозиции монахинями Александро-Невского Ново-
Тихвинского монастыря.

Выставка разделена на четыре тематических раздела, 
рассказывающих о роли Дома Романовых в освоении и раз-
витии региона, биографии Императора Николая II, трагиче-
ской гибели Царской Семьи в Екатеринбурге и увековечении 
памяти семьи Императора Николая II.

Выставка «День Романовых и Урал» будет экспониро-
ваться в Свердловском краеведческом музее на постоянной 
основе. 
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ЗНАЙ НАШИХ!

тобы поздравить первоураль-
цев с праздником, из Екате-
ринбурга приехал коллектив 
«Сердца». 

Концерты проходили не 
только на сцене. Например, в честь Дня 
города на аллее спели свои лучшие пес-
ни участники ансамбля «Черёмушки». С 

ДЕНЬ ГОРОДА
В честь праздника в Парке новой культуры выступили местные творческие 
коллективы и гости из столицы Урала.

интересом горожане наблюдали за лабо-
раторными опытами, для демонстрации 
которых специалисты использовали жид-
кий азот, температура которого – минус 
196 градусов.

Торжество ко Дню города посетил 
и глава Первоуральска Игорь Кабец 
вместе с семьёй. Неожиданно прогулка 
в парке превратилась в совещание под 
открытым небом. Горожане решили 
не упускать возможность и напрямую 
спросить главу о проблеме, которая бес-
покоит весь город – качество воды. Игорь 
Кабец ответил на вопросы и предложил 
взять важную тему под общественный 
контроль.

Первая встреча инициативной группы 
состоялась уже в понедельник в админи-
страции. В совещании с представителя-
ми группы народного контроля качества 

а улице Трубников открыли обновлённую пешеходную 
зону, благоустройство которой состоялось благодаря 
реализации проекта в рамках федеральной про-
граммы «Инициативное бюджетирование». Глава 
Первоуральска Игорь Кабец поблагодарил всех, кто 

проявил инициативу. В результате пустырь превратился в пре-
красную аллею, где будет комфортно всем. 

Работы по благоустройству аллеи начались в мае. За 
это время здесь расширили пешеходные дорожки, уложили 
тротуарную плитку, установили опоры освещения, поставили 
скамейки и урны, обустроили газоны, а также высадили кусты 
яблони и шиповника. Стоимость проекта составила порядка 
четырёх миллионов рублей. Почти два миллиона из этой сум-
мы выделили из областного бюджета, полтора миллиона – из 

ИНИЦИАТИВА 
ПО ПРЕОБРАЖЕНИЮ
Жители и администрация Первоуральска вместе 
преобразили аллею. 

учших кибербойцов 
выбирали среди 
п р ед с та в и тел е й 
СМИ Уральского Фе-
дерального округа. 

Обмундирование – WR-очки, 
вместо оружия – джойсти-
ки, противники – сотрудники 
СМИ. 

На виртуальном поле боя 
отлично продемонстрировала 
слаженность действий коман-
да сотрудников Телекомпании 
Первоуральск. У кого-то уже 
был опыт игры, а кто-то со-
всем недавно примерил на 
себя роль кибербойца.

В первом окружном тур-
нире по «WARPOINT» среди 
представителей СМИ уча-
ствовало восемь команд. К 
медиалиге участники гото-
вились на площадках вирту-
альной реальности в своих 
городах. Этот вид киберспор-

БИТВА В ВИРТУАЛЬНОЙ 
РЕАЛЬНОСТИ

воды приняли участие заместитель главы 
администрации по ЖКХ, городскому 
хозяйству и экологии Денис Поляков, 
заместитель главы администрации по 
управлению социальной сферой Любовь 
Васильева, директор и главный эколог 
«Водоканала» Артур Гузаиров и Кон-
стантин Иванов, а также представители 
народной группы Александр Тычинин, 
Мария Аверина и Людмила Ипатова. 
Городские власти запланировали экс-
курсию для активных граждан на насо-
сно-фильтровальную станцию, где про-
ведут проверку качества воды. А также 
пообещали взять на контроль все ранее 
направленные заявления жителей по 
осуществлению забора и проверке воды.

местного, остальную часть оплатили спонсоры и сами жители, 
которые и стали инициаторами преображения территории. 
Сейчас в Первоуральске подготовлена документация ещё по 
шести проектам в разных сферах в рамках федеральной про-
граммы «Инициативное бюджетирование». 

Сотрудники Телекомпании Первоуральск стали 
участниками медиалиги по киберигре «WARPOINT».

та появился в 2019 году в Ека-
теринбурге. Сегодня работают 
уже более 140 VR-парков 
в 10 странах мира: России, 
Азербайджане, Белоруссии, 
Казахстане, Киргизии, Араб-
ских эмиратах. Представитель 
компании «WARPOINT» Ники-
та Белов отметил: 

– Это симбиоз компьютер-
ных игр и активных действий. 
Ты не сидишь за компьюте-
ром, а перемещаешься, при-
седаешь, но при этом есть 
виртуальная составляющая. 
Эмоции люди испытывают не-
забываемые, но при этом всё 
сопряжено с физическими на-
грузками. Словом, настоящий 
киберспорт.

Первыми соперниками на-
шей команды были коллеги из 
Екатеринбурга. Противникам 
давалось минимум две карты, 
по 10 минут игры на каждую. 

Борьба шла до последних се-
кунд. Победителя определяли 
по олимпийской системе. Про-
игравший – выбывал.

Команда Телекомпании 
Первоуральск завоевала 
бронзовые медали. Золото 
турнира досталось коллегам 
из Тюмени.

Как говорят участни -
ки первой медиалиги по 
«WARPOINT» среди пред-
ставителей СМИ, здесь была 
только здоровая конкуренция. 
Поэтому все, кто стал частью 
этого турнира, уже ждут сле-
дующей встречи на виртуаль-
ной арене.
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НАГРАДА ДЛЯ НОВАТОРА
Заместитель главного инженера Первоуральского 
новотрубного завода Трубной Металлургической 
Компании стал лауреатом премии имени 
Черепановых. 

Василий Моргунов был удостоен почётной награды 
за освоение производства труб с увеличенной толщиной 
стенки для изготовления бурильных замков. Также среди 
достижений металлурга – освоение технологии производства 
нового сортамента непрерывнолитой трубной заготовки, 
коррозионностойких насосно-компрессорных и обсадных 
труб с газогерметичными премиальными резьбовыми соеди-
нениями, совершенствование технологических процессов, 
внедрение новых инструментов, материалов и оборудования 
в цехах ПНТЗ, а также повышение экономической эффектив-
ности предприятия. Кроме того, Василий Моргунов является 
автором пяти патентов на новые виды продукции и техноло-
гические решения.

Ранее Василий Моргунов был награждён почётными 
грамотами Министерства промышленности и науки Сверд-
ловской области и губернатора Свердловской области.

Премия имени Черепановых учреждена в 1997 году. На-
града вручается выдающимся инженерам, внёсшим вклад в 
развитие научно-технического прогресса, совершенствова-
ние техники и технологии производства, а также идеологам 
и организаторам внедрения и пропаганды достижений твор-
ческой мысли инженерного корпуса Урала.

же стало традицией проводить 
её прямо на территории пред-
приятия. Стартовали коман-
ды от заводоуправления, где 
спортсменов приветствовал 

управляющий директор ПНТЗ Владимир 
Топоров:

– В прошлом году мы открыли новые 
площадки на территории базы отдыха 
«Сосновый бор», в этом – ввели в экс-
плуатацию спортивный клуб. Спорту на 
нашем предприятии уделяется особое 
внимание. Он заряжает нас энергией, 
способствует ведению здорового об-
раза жизни и образованию командной 
работы. Ведите активный образ жизни, 
болейте только на соревнованиях, а 
сегодня я всем вам желаю победы, – 
напутствовал участников Владимир 
Топоров. 

В борьбу за звание самой быстрой 
вступили 12 команд. Каждой предстояло 
преодолеть 11 этапов, в общей слож-
ности – более 3 тысяч метров. Маршрут 
пролегал по территории предприятия – у 
трубопрокатного цеха № 1, баллонного 
цеха и Финишного центра по производ-
ству труб нефтяного сортамента. Самой 
быстрой сборной потребовалось чуть 
более 9 минут, чтобы достичь финиша, 
но всё это время легкоатлеты держали 

ДОЛГОЖДАННАЯ ПОБЕДА
На Первоуральском новотрубном заводе ТМК прошла традиционная 
легкоатлетическая эстафета. 

в напряжении своих болельщиков. Так, 
на первом этапе вперёд вырвался пред-
ставитель команды трубоволочильного 
цеха № 9. Но уже через несколько минут 
ситуация изменилась, и первыми оказа-
лись многолетние лидеры эстафеты – 
команда Финишного центра. Однако рас-
слабляться спортсменам было нельзя: 
на самом важном – 400-метровом эта- 
пе – их обошла сборная трубопрокатных 
цехов № 1 и № 5. С 10-секундным отры-
вом к финишу первым пришёл именно 
представитель этой команды – замести-
тель начальника трубопрокатного цеха 
№ 1 Сергей Кузнецов:

– Бежать последний этап – большая 
ответственность, нельзя подвести сбор-
ную. Мы давно шли к победе, в этом 
году стали вторыми на эстафете, посвя-
щённой дню рождения ПНТЗ. Собрали 
большую дружную команду, готовились, 
распределились по дистанциям с учё-
том способностей и желаний каждого и 
победили. Впервые, наверное, за всю 
историю, – делится радостью Сергей 
Кузнецов. 

Вторыми завершили забег сотрудни-
ки Финишного центра по производству 
труб нефтяного сортамента. Нешуточ-
ной оказалась борьба за бронзу спар-
такиады. Команды трубопрокатного цеха  

№ 8 и трубоволочильного цеха № 9 шли 
с минимальным отрывом, который прак-
тически сократился на завершающем, 
11-м этапе. Полсекунды оказались ре-
шающими – на третьем месте оказались 
«Волочильщики». 

Все призёры получили заслуженные 
медали и кубки, а ещё – очки в обще-
командный зачёт. Легкоатлетическая 
эстафета – одно из состязаний традици-
онной заводской спартакиады, которая 
в этом году проходит на ПНТЗ в 73-й 
раз. В течение года новотрубники со-
ревнуются в 20 видах спорта. В канун 
профессионального праздника – Дня 
металлурга – состоялись финальные 
игры кубков по футболу и волейболу, 
впереди у новотрубников – баскетбол, 
мини-футбол, футзал, легкоатлетиче-
ский фестиваль, шахматы, настольный 
теннис. Итоги спортивного года тради-
ционно подведут в декабре. 

ысячи людей собра-
лись у Инноваци-
онного культурного 
центра, где состоялся 
большой празднич-

ный концерт. Открыл меро-
приятие управляющий ди-
ректор ПНТЗ ТМК Владимир 
Топоров:

– Заканчивается очеред-
ной «металлургический год», 
коллектив новотрубников 
успешно справился со всеми 
поставленными задачами. 
Результаты нашего упорного 
труда укрепляют позиции 
завода, способствуют даль-
нейшему развитию города. 
Огромное спасибо за ваш 
бесценный труд, ответствен-
ность, профессионализм и 
командную работу. Крепко-
го здоровья, благополучия, 
счастья вам, тепла и уюта – 
вашим домам. С Днём метал-
лурга, – поздравил Владимир 
Топоров. 

На главной сцене празд-

ПРАЗДНИК МЕТАЛЛУРГОВ
На празднование Дня 
металлурга новотрубники 
по традиции пригласили 
всех жителей города. 

ника почти три десятка ново-
трубников получили заслу-
женные награды, четверо 
из них удостоены звания 
«Почётный металлург», в 
их числе – начальник произ-
водственно-диспетчерского 
бюро трубоволочильного 
цеха № 9 Андрей Мухачёв:

– На заводе я – более 20 
лет. Сомнений при выборе 
профессии не было, наш 
город – город металлургов, 
поэтому пошёл на ПНТЗ. 
Задача у меня ответствен-
ная – нужно спланировать 
производство: какие заказы 
цеху нужно сделать, какие 

объёмы. Всегда много нового, 
интересного – этим мне моя 
работа и нравится.

Машинист крана цеха экс-
плуатации подъёмных соору-
жений Лариса Лопатина на-
граждена почётной грамотой 
губернатора Свердловской 
области. 

– На заводе я – 35 лет. 
Работу люблю, у нас коллек-
тив хороший и начальник по-
нимающий. Всех поздравляю 
с Днём металлурга, желаю 
коллегам мира и здоровья, 
– сказала Лариса Лопатина. 

Обладателем корпо -
ративной награды – знака 
«За верность делу» – стала 
бригадир по перемещению 
сырья, полуфабрикатов и 
готовой продукции в процес-
се производства баллонного 
цеха Светлана Пантелеева:

– Я счастлива получить 
такую награду. Практически 
всю жизнь посвятила заво-
ду – 26 лет тружусь. Мама 
работала на ПНТЗ, потом я 
пришла, мои сёстры, а теперь 
и мой сын. Для нас металлур-
гия – семейное дело. 

На ПНТЗ немало трудо-
вых семей. Именно поэтому 
уже много лет на предприя-
тии существует традиция – к 
профессиональному празд-

нику проводить конкурс «Тру-
довая династия». Победи-
теля 2023 года объявили на 
торжественной церемонии. 
В этом году им стала семья 
Поваляевых – более 30 её 
представителей в общей 
сложности проработали на 
Первоуральском новотруб-
ном заводе свыше 760 лет. 

– По совету папы я пошла 
учиться в металлургический 
колледж, а потом – на завод. 
Я люблю свою работу, гор-
жусь своей династией. Сегод-
ня мой сын и моя племянница 
работают на Первоуральском 
новотрубном заводе. И я ду-
маю, что подрастающее по-
коление нашей семьи станет 
продолжателями династии, 
– делится ведущий специа-
лист бюро доставки грузов 
железнодорожным транспор-
том Ольга Поваляева.

Творческие номера по-
святили награждённым и 
всем пришедшим на праздник 
региональные коллективы, 
а главным подарком метал-
лургам стало выступление 
звёздной группы «Диско-
тека Авария». Завершился 
день праздничным салютом 
в честь металлургов Перво-
уральского новотрубного 
завода. 

ЗАВОД. ДЕТИ. ТВОРЧЕСТВО
Первоуральский новотрубный завод, входящий 
в Трубную Металлургическую Компанию, 
организовал творческую лабораторию 
ко Дню металлурга совместно с Первоуральской 
детской художественной школой. 

В рамках инициативы предприятие провело сеансы живо-
писи под открытым небом для более чем 80 юных художников 
на территории ПНТЗ – около электросталеплавильного цеха 
«Железный Озон 32», заводских проходных и на вертолётной 
площадке. 

На протяжении нескольких дней воспитанники Перво-
уральской художественной школы в возрасте от 13 до 15 лет 
на открытом воздухе создавали индустриальные пейзажи 
в акварельной и графической техниках, отрабатывая про-
фессиональные навыки по написанию картин в «живой» и 
динамичной обстановке при естественном освещении. Для 
большего погружения в производственную атмосферу для де-
тей и преподавателей организовали экскурсии по территории 
предприятия, трубопрокатному цеху и Финишному центру по 
производству труб нефтяного сортамента.

Лучшие работы участников, выполненные во время пле-
нэра, выбраны в качестве иллюстраций для эксклюзивных 
наборов почтовых открыток, которые ПНТЗ выпустит ко Дню 
металлурга.

Сотрудничество предприятия и творческой школы 
продолжится в 2024 году – в год 90-летия ПНТЗ. В планах 
партнёров – реализовать несколько совместных креативных 
проектов.
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РЕМОНТЫ ДОРОГ
Министр транспорта и дорожного хозяйства 

Свердловской области Василий Старков подвёл 
промежуточные итоги сезона дорожных ремонтов. 

Одним из примеров успешной реализации строитель-
ных планов стал Первоуральск, поскольку через наш город 
проходят дороги регионального значения. Также большое 
внимание уделяется уличной дорожной сети. На её ремонт 
ежегодно Первоуральску выделяется в виде дополнитель-
ных целевых трансфертов порядка 200 миллионов рублей.

Сейчас прорабатывается ещё один этап реализации 
национального проекта «Безопасные качественные доро-
ги», чтобы привлечь федеральные средства в некоторые 
муниципалитеты, среди которых – Первоуральск. В целом 
по Свердловской области работы, запланированные на 2023 
год, завершены на 40 процентов. Общий объём текущих и 
капитальных ремонтов на региональных дорогах составит 
207 километров. На эти цели направлено около 6 миллиар-
дов рублей из бюджетов разных уровней. 

РЕЙД ГИБДД
С 21 по 23 июля в Первоуральске пройдёт 

оперативно-профилактическое мероприятие 
«Безопасная дорога», направленное на пресечение 

правонарушений, связанных с управлением 
транспортными средствами в состоянии опьянения. 

Госавтоинспекция Первоуральска напоминает водите-
лям о недопустимости садиться за руль в пьяном виде, а 
также в болезненном или утомлённом состоянии, ставящем 
под угрозу безопасность движения. Санкция за это правона-
рушение предусматривает наложение штрафа в размере 30 
тысяч рублей с лишением права управления транспортным 
средством на срок до двух лет. 

Если вы стали свидетелями, что пьяный водитель сел 
за руль, заметили на дороге неадекватного автомобилиста, 
нарушающего ПДД и создающего угрозу для других участни-
ков дорожного движения, сообщите по телефону дежурной 
части ОМВД России по Первоуральску: 8 (3439) 64-82-21, 
либо «112», «02». 

ткрывший встречу Леонид Ра-
попорт начал с изменившегося 
статуса клуба.

– Отныне, – отметил он, 
– учредителем ХК «СКА-

Уральский Трубник» является Мини-
стерство спорта области. Теперь клуб 
представляет не только Первоуральск, 
но и весь регион, что отражено в его 
новом логотипе, где дополнительно 
появились слова «СКА» и «Свердлов-
ская область». Хорошо, что в составе 
«СКА-Уральского Трубника» много 
хоккеистов из Первоуральска, других 
городов области. Это принципиальный 
момент, мы рассчитываем, что так будет 
и впредь. Знаю, что одной из главных 
проблем первоуральского хоккея с мя-
чом является отсутствие новой арены. 
Первая стадия её создания – это пред-
проектная подготовка, после чего на-
чинается проектирование, занимающее 
порядка восьми месяцев. Надеемся, 
что в 2024 году оно будет завершено и 
в дальнейшем можно будет начинать 
строительство.

– Хочу отметить ещё следующий 
момент, – взял слово Виктор Бабен-
ко. – Новый стадион в Первоуральске 
– это не только искусственный лёд. 

В УЧРЕДИТЕЛЯХ – 
МИНИСТЕРСТВО
В Первоуральске состоялась пресс-конференция 
с участием министра спорта Свердловской области 
Леонида Рапопорта и президента хоккейного клуба
«СКА-Уральский Трубник» Виктора Бабенко.

Это и современные 
подтрибунные по-
мещения, в которых 
появятся просторные 
раздевалки, спортив-
ные залы и многое 
другое. Возможность 
тренироваться на 
арене получат и ко-
манда мастеров, и 
фарм-клуб, а так-
же юные хоккеисты 
ДЮСШ и дворовых клубов. 

Сейчас в разгаре подготовка к ново-
му сезону. Мы выполнили пожелания 
тренерского штаба по проведению 
сборов в Первоуральске и Ревде, за-
благовременном прилёте в Иркутск за 
неделю до начала кубкового турнира и 
проведении там двух контрольных мат-
чей. Будем играть там в группе «Восток», 
которая по своему составу традиционно 
сильнее, чем «Запад». Тем не менее, 
ставим перед командой задачу попасть 
в четвёрку сильнейших и выйти во второй 
этап. Цели «СКА-Уральского Трубника» в 
чемпионате уточним позже, но в любом 
случае в плей-офф надо попадать. 

Также глава областного Минспорта 
в рамках рабочего визита посетил ре-

конструированный ДВВС, на работы в 
котором было потрачено больше трёх 
миллиардов рублей. Леониду Рапопорту 
показали все четыре бассейна, спортив-
ные комнаты, сердце бассейна – филь-
тровальные установки для очистки и цир-
куляции воды в чашах. Гидом стал глава 
Первоуральска Игорь Кабец, который 
рассказал о группах обучения плаванию, 
о том, какие секции предполагается от-
крыть, о создании в бассейне условий для 
проведения занятий с маломобильными 
гражданами.

Министр оценил готовность объек-
та, в частности, систему очистки воды. 
А также оставил несколько поручений 
главе администрации Первоуральска, в 
том числе – снабдить помещение, где 
будут ожидать родители детей во время 
тренировок и соревнований, дополни-
тельными экранами с видеотрансляцией. 
Леонид Рапопорт отметил, что этот объект 
станет центром притяжения всей страны, 
а секция водного поло, которую создают 
в Первоуральске – пока единственная в 
регионе. Чиновник пообещал помочь раз-
витию данного вида спорта в городе. Ещё 
глава областного Минспорта предложил 
придумать название для обновлённого 
ДВВС. На странице администрации 
Первоуральска в соцсети «ВКонтакте» 
жителям предложено написать в коммен-
тариях варианты названия обновлённого 
Дворца. 

Открытие бассейна запланировано на 
День физкультурника, который состоится 
12 августа.


